

Adelante Andalucía plantea la creación de una Consejería de Feminismo para luchar contra el patriarcado

La confluencia de izquierdas celebra en Priego su primer acto de la campaña electoral

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 19 de noviembre de 2018 - 19:51



Adelante Andalucía celebraba el pasado sábado en Priego uno de los actos centrales de su campaña en nuestra localidad, con la participación de tres de los integrantes de la candidatura por Córdoba de la nueva confluencia de izquierdas, Ana Naranjo, David Moscoso y Alberto José Alcalá, así como la impulsora de Primavera Andaluza e histórica dirigente del Partido Andalucista, Pilar González Modino.

La encargada de conducir este acto público que tenía como escenario el salón de actos del Centro de Iniciativa Empresarial, fue la prieguense Mariví Serrano, contándose también con la participación del

músico Fernando Gallardo, que expuso en primera persona las dificultades a las que se enfrentan los jóvenes que quieren continuar sus estudios musicales una vez que concluyen su formación en el Conservatorio Elemental de Música de Priego, por lo que demandó el tan traído y llevado grado medio para el centro educativo musical de nuestra localidad.

La sanidad y la puesta en marcha de medidas para luchar contra el patriarcado y conseguir una igualdad real entre hombre y mujeres, centró el mensaje de los ponentes, centrando su intervención Alberto José Alcalá en la sanidad.

Utilizando un símil gastronómico muy de moda, Alcalá afirmaba que la en la sanidad andaluza, “se está haciendo una deconstrucción de lo que se consiguió en los primeros 15 años”, afirmando que desde el año 2000 el retroceso en estos logros conseguidos, “ha sido mayúsculo”.

Para el candidato de Adelante Andalucía, “el PSOE sigue con la política en materia sanitaria que puso en marcha el PP”, poniendo sobre la mesa unos datos ciertamente reveladores relacionados con el número de enfermeros por cada mil habitantes. Así, si en nuestra región esa cifra se sitúa en 2,4 enfermeros , a nivel nacional la media es de 5,2 enfermeros por cada mil habitantes.

Como medidas para subsanar esas deficiencias, Alcalá planteaba el blindaje de la financiación de la Sanidad con el 7% del PIB, haciendo referencia a la discriminación que en materia sanitaria sufren los habitantes de la comarca, afirmando que, “depende de donde vivas tienes unos y otros servicios, por lo que no es lo mismo ponerse malo en Almedinilla que hacerlo en Córdoba capital”.

Por su parte, David Moscoso incidía en el carácter novedoso de esta confluencia de fuerzas de izquierda, calificando el paso dado como “trascendental” y “sin parangón” desde 1980.

Para Moscoso, “Andalucía no se merece ser la cabeza del paro en Europa”, destacando la necesidad de acabar con la patrimonialización del PSOE, “que cree que las administraciones le pertenecen”, añadiendo que un partido que lleva 38 años gobernando, “no es el partido del cambio”.

No pasó por alto el número dos de la candidatura de Adelante Andalucía por Córdoba la “derechización” que se está produciendo en Europa, advirtiendo a los presentes de que nadie olvide lo que significa el fascismo.

En relación a la política sanitaria, Moscoso puso de manifiesto que actualmente hay servicios, como los de radiología, que están externalizados más del 50%, planteando como medidas para la reforma sanitaria que plantea Adelante Andalucía una mayor transparencia en la elección de cargos del sistema sanitario, haciendo público el compromiso de que Priego, dadas las características de su término municipal y de la comarca, cuente con un hospital.

La creación de una Consejería de Feminismo, con la que se pongan en marcha una serie de medidas para luchar contra el patriarcado, es una de las propuesta que como indicaba Ana Naranjo, candidata número uno de Adelante Andalucía por Córdoba, se incluyen en el programa de la confluencia de izquierda para alcanzar una igualdad real entre mujeres y hombres.

Según Naranjo, el feminismo será un eje fundamental y transversal de Adelante Andalucía a la hora de hacer política, señalando el desarrollo de un plan integral de prevención, atención y erradicación de las violencias machistas, así como la formación en materia de género, para lo que se fomentará el feminismo en los centros educativos, formando en materia de género al profesorado y alumnado, desde primaria hasta la universidad

La encargada de cerrar el acto fue Pilar González, que en sus primeras palabras, agradeció públicamente el apoyo recibido en su día por los andalucistas prieguenses.

Entrando en materia, la impulsora de Primavera Andaluza, que por vez primera en las dos últimas décadas no figura en ninguna lista, no ocultó la ilusión que ha supuesto el proyecto de Adelante Andalucía, haciendo mención a la atípica campaña electoral que estamos viviendo, “ya que es la primera vez que el PSOE no lleva la iniciativa”.

González, que afirmaba que el socialismo “ha desaparecido de Andalucía con Susana Díaz”, solicitaba el voto a los antiguos votantes socialistas, afirmando que, “el andalucismo bueno es el que proyecta la transformación de Andalucía, como plantea en su programa Adelante Andalucía”.

En este sentido, González indicaba que el PSOE, “es un proyecto de nostalgia, mientras que Adelante Andalucía está en estado de buena esperanza, con gente que viene con las manos limpias, con los bolsillos de cristal”, lo que contrasta de manera radical con el PSOE, “en el que los últimos 20 años de gobierno de la Junta están sentados en el banquillo de los acusados”.

Ante tales argumentos, González solicitó el voto para Adelante Andalucía, afirmando para concluir, que el miedo, “ha cambiado de bando y ahora está en el PSOE”.